

La balade sonore enchante fort son bourg

Mise en service fin avril, la balade sonore du Vorbourg habille en musique et en anecdotes la majestueuse allée de tilleuls, grâce à des boîtiers audio installés dans les arbres.

Cette ingénieuse initiative du CAID, le Club des aînés en informatique de Delémont et environs, a au début rencontré quelques réticences. Certaines personnes craignaient que la balade sonore vienne rajouter du bruit au bruit.

Mais les têtes chenues du CAID ont pensé à tout. «Il suffit de marcher du côté montagne de la route pour ne pas activer les capteurs de mouvement», rappelle Rodolphe Simon, l'un des «vieux barbons du CAID», qui a comme complices Jean-Claude Crevoisier, Philippe Tharin et Jean-Paul Miserez. Mais, pas fous, ces grisonnants férus d'informatique ont confié la réalisation de leur projet aux jeunes matières grises de la Division technique du CEJEF, propriétaire du dispositif.

Actuellement, les arbres du Vorbourg diffusent des chants d'oiseaux, avec commentaires d'ornithologues. À partir du 27 août et jusqu'au 8 septembre, Fête du



De ces drôles de nids sortent en ce moment... des chants d'oiseaux.

PHOTO ROGER MEIER

peuple oblige, les discours historiques des pères du canton retentiront sous les tilleuls.

Puis, durant la semaine des Fêtes du Vorbourg (du 9 au 16 septembre), les chants grégoriens empliront la nef végétale. Ensuite, chaque semaine livrera une

rediffusion des épisodes précédents: l'histoire du Vorbourg, rues et lieux-dits de Delémont, arbres en ville, portraits de femmes jurassiennes, l'Univers, et à nouveau les chants d'oiseaux. La boucle est bouclée, les nids s'envoleront définitivement de l'allée le 31 octobre.

TLM